

## FORTALECIMIENTO DE LA SALUD PÚBLICA

# NUEVO CENTRO DE DIÁLISIS MUNICIPAL EN BUIN CUENTA CON TECNOLOGÍA DE PUNTA

**EL MODERNO RECINTO MUNICIPAL Y ÚNICO EN LA PROVINCIA DEL MAIPO, LLEVA EL NOMBRE DEL RECONOCIDO DR. SERGIO ESPAÑA FLORES.**

Como un gran hito para la salud pública en Buin, se marcó la inauguración y puesta en marcha del nuevo Centro de Diálisis Municipal, Dr. Sergio España Flores, el cual cuenta con tecnología de punta y personal altamente calificado para la atención de pacientes que requieran dializarse.

Hace un par de años, la Corporación de Desarrollo Social de Buin, junto a su Dirección de Salud y la Municipalidad, tomaron el desafío de implementar un Centro de Diálisis público en la comuna. Iniciativa que viene a potenciar la Atención Primaria de Salud y con ello ofrecer más servicios a la comunidad.

Proyecto que hoy, luego de dos años de arduo trabajo, se materializó y se abre como una opción real para los pacientes con problemas renales, quienes deben someterse a sus tratamiento de diálisis durante cuatro horas, tres veces por semana.

Recinto asistencial que cuenta, por ahora, con seis módulos de atención de última generación, además de sala de máquinas, sala de purificación del agua, sala de espera, box de atención de pacientes, oficinas administrativas, bodegas, entre otros, y que espera a fines de este año, llegar a doce módulos, los que atenderán en tres turnos, a 72 pacientes derivados por Fonasa.

Cabe destacar, que además del tratamiento de hemodiálisis, este nuevo servicio considera traslado gratuito para los pacientes que viven en la comuna de Buin y traslado especial en ambulancia para pacientes postrados.

Un proyecto comunal, que fue financiado en su totalidad con recursos municipales y que fortalece la salud pública comunal y provincial, sobre todo considerando a las y los pacientes quienes hoy podrán mejorar significativamente su calidad de vida.

